

## Smoothieaktion beim Loburger Waldlauf

„Beim alljährlichen größten sportlichen Event an der Loburg kann es doch nicht sein, dass fast nur ungesundes Zeug angeboten wird!“ dachten sich die Locals und machten sich direkt an die Arbeit. Nach einem kurzen Ideenaustausch stand fest, dass Smoothies als gesunde Alternative zu Softdrinks, Popcorn und Eis auf jeden Fall Anklang finden werden. Und damit sollten die Locals auch Recht bekommen! Voller Arbeitsdrang stürzten sie sich in die Planungen, Rezepte mussten umgerechnet, Einkäufe geplant, aufgeteilt und organisiert werden, Kostenkalkulationen durchgeführt und alle Materialien herangeschafft werden. Eine logistische Herausforderung, die die Locals dank ihres Organisationstalents, der Unterstützung durch Eltern, Hausmeister und Küchenteam der Loburg mit Bravour meisterten. Sie kreierten aus frischem Obst grüne und rote Smoothies, die nicht nur bei den jüngsten Besuchern des Loburger Waldlaufs gut ankamen. Trotz des enormen Arbeitsaufwandes möchten die Locals die Aktion beim diesjährigen Waldlauf wiederholen. Denn Gesundes kann auch lecker sein – das möchten die Locals zeigen!

*Beate Schöne*

